
Marcher dans la sagesse
« Prenez donc garde à marcher soigneusement, non pas comme
étant dépourvus de sagesse, mais comme étant sages ; saisissant

l'occasion, parce que les jours sont mauvais »
(Éphésiens 5:15-16).

J'aime  les  mots  qui  ne  sont  pas  d'usage  courant,  comme
« soigneusement ». Comprendre leur usage enrichit notre appréciation de
la langue. Ce mot se comprend ainsi : « avec soin, avec application ». C'est
une caractéristique de la sagesse qui, au sens large, ne prend pas les choses
pour  « argent  comptant ».  Elle  les  pèse  et  considère  les  conséquences
potentielles avant de prendre des décisions et d'agir en conséquence.
Nous vivons dans un monde qui veut que nous prenions rapidement des
décisions.  C'est  pourquoi  les  images  sont  si  importantes  dans  la
commercialisation des produits. Si les gens aiment l'aspect d'un produit, ils
ont envie de le posséder. Cela peut conduire à de mauvais jugements et à
des  conséquences  malheureuses  et  parfois  tragiques.  Dans  les  premiers
chapitres de la Bible, Ève « vit que l'arbre était bon à manger, et qu'il était
un  plaisir  pour  les  yeux,  et  que  l'arbre  était  désirable  pour  rendre
intelligent ; et elle prit de son fruit et en mangea » (Genèse 3:6). Plus loin
dans la Genèse, Lot « leva ses yeux et vit toute la plaine du Jourdain, qui
était  arrosée partout,  avant que l'Éternel détruisît  Sodome et  Gomorrhe,
comme le jardin de l'Éternel, comme le pays d'Égypte, quand tu viens à
Tsoar »  (Genèse  13:10).  Remarquez  le  lien  avec  l'Eden  dans  les  deux
passages. Le jardin d'Eden était un endroit que Dieu avait aménagé pour
qu'Il puisse avoir une communion avec les hommes. Cette communion a
été rompue. Les gens aspirent à un endroit matériellement parfait, mais il
n'y  a pas de désir  spirituel  ou de responsabilité  envers la  Personne qui
seule  peut  répondre  à  notre  véritable  besoin,  c’est-à-dire  le  salut.  Lot
aspirait à l'Égypte, qui dans la Bible est une image du monde, et c'est un
homme  spirituel  qui  l'y  a  emmené :  Abraham.  Bien  que  Lot  ait  quitté
l'Égypte, l'Égypte était toujours dans son cœur. Si Abraham avait marché
soigneusement,  il n'aurait pas mis sa femme, son neveu et lui-même en
danger physique, moral et spirituel. Dieu a délivré et béni Abraham. Mais
lorsque la décision de Lot a été influencée par son expérience de l'Égypte,
les conséquences ont été tragiques.
Le  Seigneur  Jésus  a  dit  à  Ses  disciples  d’être  prudents  comme  des
serpents, et simples comme des colombes. La grâce nous rend prudents et
non pas irresponsables. Nous vivons dans un monde dangereux et mauvais.



Il n'est pas nécessaire d'être chrétien pour s'en rendre compte. Il a été très
encourageant  de  profiter  des  vidéoconférences  pour  maintenir  la
communion et l'encouragement du peuple de Dieu au cours des derniers
mois.  Nous  pouvons  également  utiliser  internet  pour  témoigner  d'une
manière  nouvelle.  Mais  internet  est  également  utilisé  pour  frauder,
intimider, faire du chantage et détruire les relations et la vie des gens. Il est
également  utilisé  pour  endommager  l'infrastructure  des  économies  et
mettre en danger la sécurité de la société.
Billy Bray, le remarquable mineur de Cornouailles et chrétien, rentrait à
pied de son travail tard un soir. Le chemin qu'il empruntait était sombre et
solitaire, et ses collègues décidèrent de profiter de l'occasion pour effrayer
cet homme de Dieu. Ils se cachèrent dans les arbres et firent des bruits
bizarres. L'un d'eux cria : « Billy, c'est Satan, je suis là ». Billy répondit
calmement : « Vous ne pouvez pas être Satan, vous êtes trop loin ». Le mal
n'est jamais loin. Le Seigneur Jésus veut que nous soyons sages et que
nous  considérions  soigneusement  les  petits  et  les  grands  pas  que  nous
faisons, que nous comprenions la valeur du temps et que nous sachions
comment  l'utiliser  au  mieux.  C'est  en  Sa  présence  que  nous  apprenons
cette sagesse qui vient d'en haut (Jacques 3:17-18) et comment y marcher.
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